



L'OFFENSIVE MORALE

La «potassale» offensive militaire des troupes austro-allemandes est entravée, et nous avons le ferme espoir que ces échecs définitifs...

LA GIGANTESQUE BATAILLE OCCIDENTALE

Le combat au nord et au sud de la Somme

La bataille d'infanterie a cessé momentanément

«Le Boche est arrêté, endigué, depuis le 27 mars; maintenant nous allons tâcher de faire mieux», déclare FOCH.

COMMUNIQUÉS FRANÇAIS

Paris, 6 avril. — La journée d'hier, 5 avril, a été une journée de calme. Nous avons continué à progresser sur certains points, et bien que cette avancée n'ait pas été considérable, elle nous a permis de recueillir nos lignes et d'enlever à l'ennemi quelques points d'appui que nous avions intérêt à posséder en vue de nos opérations ultérieures.

COMMUNIQUÉS ANGLAIS

Paris, 6 avril. — Le communiqué anglais du 5 avril est très intéressant. Il nous apprend que les troupes anglaises ont subi de lourdes pertes, mais qu'elles ont réussi à maintenir leurs positions.

DECLARATIONS DU GÉNÉRAL FOCH

Paris, 6 avril. — Le général Foch a déclaré que la situation est favorable, mais qu'il faut continuer à progresser. Il a souligné l'importance de la bataille de la Somme.

LA DÉFENSE D'ALBERT

Paris, 6 avril. — La défense d'Albert est très importante. Les troupes françaises ont tenu bon malgré de lourdes pertes. Le général Foch a souligné l'importance de cette bataille.

SITUATION AROUND DISPUTÉE

Paris, 6 avril. — La situation autour de la Somme est très disputée. Les troupes françaises ont subi de lourdes pertes, mais elles ont réussi à maintenir leurs positions.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

LES ENNEMIS AURAIENT 100 DIVISIONS EN LIGNE

Paris, 6 avril. — On croit que les ennemis ont 100 divisions en ligne. Cela signifie que la bataille de la Somme est très importante.

L'incident Czernin-Cléberceau

La manœuvre austro-allemande démasquée

Les conversations en Suisse

du commandant comte Armand et du comte Revertera

Paris, 6 avril. — La note officielle de la presse austro-allemande sur l'incident Czernin-Cléberceau est très intéressante. Elle révèle que les conversations en Suisse ont été très importantes.

DECLARATION DE LORD ROBERT CECIL

Londres, 5 avril. — Lord Robert Cecil a déclaré que la situation en Europe est très grave. Il a souligné l'importance de la bataille de la Somme.

LES NOUVELLES MESURES MILITAIRES DE L'ANGLETERRE

Londres, 6 avril. — Le projet de loi sur les nouvelles mesures militaires de l'Angleterre a été présenté au Parlement. Ces mesures sont destinées à renforcer la défense du pays.

SOLDATS JUSQU'À 50 ANS

Londres, 6 avril. — Le projet de loi sur les soldats jusqu'à 50 ans a été présenté au Parlement. Ce projet vise à augmenter le nombre de soldats disponibles.

LES IRLANDAIS SOUMIS AU SERVICE OBLIGATOIRE

Londres, 6 avril. — Le projet de loi sur les Irlandais soumis au service obligatoire a été présenté au Parlement. Ce projet vise à renforcer la défense du pays.

LE COMTE ARMAND, LE COMTE REVERTERA

Paris, 6 avril. — Le comte Armand et le comte Revertera ont été présentés au public. Ils ont été accueillis avec beaucoup d'attention.

LE ROI D'ANGLETERRE AU PRÉSIDENT WILSON

Londres, 5 avril. — Le roi d'Angleterre a été reçu par le président Wilson à Washington. Cette rencontre a été très importante.

LE DÉBARQUEMENT JAPONAIS A VLADIVOSTOK

Washington, 5 avril. — Le conseil américain a décidé de débarquer des troupes japonaises à Vladivostok. Cette décision a été prise pour protéger les voies et les propriétés.

EN FINLANDE

Pétrograd, 5 avril. — Les troupes allemandes ont été repoussées en Finlande. Les troupes russes ont subi de lourdes pertes.

DECLARATIONS DE M. PAINLEVÉ

Paris, 6 avril. — M. Painlevé a déclaré que la situation en Europe est très grave. Il a souligné l'importance de la bataille de la Somme.

LES EXPLICATIONS DU VATICAN

Rome, 6 avril. — Le Vatican a publié une déclaration sur la situation en Europe. Le pape a exprimé ses vœux pour la paix.

CE SONT DES PIÈCES DE MARINE

Paris, 6 avril. — On sait que depuis dimanche le tir des gros canons boches a été très intense. Les troupes françaises ont subi de lourdes pertes.

LES NAVIRES ALLEMANDS ONT TIRÉ SUR LES RASSES

Pétrograd, 5 avril. — Les navires allemands ont tiré sur les Rasses. Les troupes russes ont subi de lourdes pertes.

LES CAUSES DE L'INTERVENTION NAVALE ALLEMANDE

Pétrograd, 5 avril. — Les causes de l'intervention navale allemande ont été révélées. Les troupes allemandes ont subi de lourdes pertes.

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».

LES RUMOURS PECCANTIS

Sous ce titre malséant, un de nos confrères parisiens publie un écho qui voudrait être une contribution à la légende de «Bordeaux pendant la guerre».





